



【本校の教育目標】
ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童の育成
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

「一步前進」 安久小学校便り

平成30年
8月1日発行

第1学期終業式

- 「き」を大きく育てていきましょう
- ① 【やる気】 夢をもち、進んで勉強する子ども
 - ② 【気づき】 互いに助け合い、尊重し合う子ども
 - ③ 【根気】 自ら体を鍛える子ども
 - ④ 【絆】 安久を愛する子ども



【第1学期終業式の様子】



【校歌伴奏】



【花束贈呈】

7月20日(金)、終業式を行いました。最初に、西日本豪雨での犠牲者223名の御冥福と行方不明者15名の安全を祈願して、黙禱を捧げました。次に、今年度最初に児童に話をした左の【四つのき】について、各自がどれくらい成長させることができたかを振り返らせました。最後に、長い夏休み、どう過ごすかは自分次第。自分なりに計画を立て、有意義に過ごすかも自分次第であることを話しました。また、夏休みの注意事項について、生徒指導主事の平田教諭が話をしました。保護者の皆様の見守り、声かけをよろしくお願いいたします。

終業式の中で、代表で2名の児童が第1学期を振り返って発表しました。また、7月31日(火)で退任する山下養護助教諭とのお別れの式もしました。

「ドキドキしたプール」



6月から7月ごろわたしは、プールでおよぎました。さいしょは、ドキドキしたけどがんばっておよいだら、1年生の時よりもおよげたのでうれしかったです。

でも、15メートルのはんぶんのはんぶんで足をついてしまうので、こんどからは15メートルのはんぶんはこしたいです。

3年生になっても、およぎのれんしゅうをがんばります。

「2学きにがんばること」

わたしは、2学きにがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、算数のべんきょうのことです。わたしは、ひき算が少しにがてです。1学きは、けい算をするのにとても時間がかかりました。しゅくだいをする時にも、時間がたりなくなっていました。だから、夏休みと2学きの学しゅうでたくさんひき算のれんしゅうをして、2学きにそのれんしゅうをいかせるようにしたいです。



二つ目は、しゅくだいのかん字のれんしゅうのことです。わたしは、しゅくだいを早くおわらせたいからと、てきとうに書いていました。そのために、書きじゅんをまちがえたり、とめ、はねをきちんとしないなくてすごくこまりました。だから、2学きは正しく書きじゅんを書いて、いつもテストで百点がとれるようになりたいです。

夏休みに、たくさん力してがんばりたいです。

第28回やっさ祭り

7月21日(土)、第28回「やっさ祭り」を本校体育館で開催しました。あいにく雨の中でしたが、中郷地区自治公民館連絡協議会会長の鬼東巖様をはじめ各自治公民館長様、中郷地区民生委員・児童委員連絡協議会会長の稻元光明様他、各民生委員児童委員様、学校運営協議会委員様、多数の御来賓の方々と地域の皆様の参列を得まして開催できましたことを感謝申し上げます。また、子どもたちに御指導いただきました各伝統芸能保存会の皆様に心より感謝申し上げます。さらに、早くから会場準備や車の誘導に当たっていただきましたPTA役員の皆様、本当に御苦労様でした。当日は、ケーブルTVや宮崎日日新聞社の取材もありました。放映及び記事掲載日が分かり次第、「安心・安全メール」でお知らせいたします。

さて、この「やっさ祭」は、本校第11PTA会長の堀之内芳久様の時に開催するようになりました。前日、堀之内様がわざわざ来校していただきお話を聞きすることができます。7地区で各々の伝統芸能を継承していることの素晴らしいを感じるとともに、当日、保護者も一体となって継承していることに感動いたしました。ありがとうございました。

学年 種目	5年生			6年生			
	男女	順位	児童名	男女	順位	児童名	
25m自由形	女	3位	川崎万綸				
	男	3位	藤澤竜熙				
50m自由形	男	1位	今井大貴	女	1位	中島愛美	
	男	2位	岸本諒真	女	3位	馬上結衣	
	男	3位	谷口哲心	男	2位	大迫常利	
25m平泳ぎ	女	1位	神野怜花	女	1位	岩佐柚香	
	男	1位	永峰大誠	男	2位	黒井純之介	
50m平泳ぎ	女	1位	大峯颯呼	女	1位	岩佐柚香	
				女	2位	中島愛美	
				男	2位	大迫常利	
学校対抗リレー	女	2位 1分31秒 74	磯野元大	園怜り颯呼	女	1位 1分23秒 58	渡邉杏菜
	男	1位 1分27秒 53	永岸中今	峰本村井	男	タッチミスにより記録なし	島上結衣 佐香

第67回都城市水泳教室

7月25日(水)、本校において上記の水泳教室が、都城市教育委員会並びに都城市小学校体育連盟主催で開催されました。安久小と梅北小、今町小の3校の第5・6学年の児童が集い、左の種目で競い合いました。選手を代表して、本校の第6学年大迫常利さんが、「これまで練習してきた成果を十分に発揮するように頑張ります。」と、元気よく選手宣誓をして始まりました。みんなよく頑張りましたが、「タッチミスにより記録なし」が残念でした。しかし、これもよき経験として、今後に生かしていくって欲しいと思います。大変暑い中、前日の準備、当日の運営、後片付けまで、3校の先生方と運営を手助けした本校の5・6年生が頑張ってくださいました。そのお陰で、無事に終えることができました。結果は、上のとおりです。暑い中、応援に駆けつけていただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



選手宣誓



六月灯・例大祭

ありがとうございました！

安久、16日(月)後久、17日(火)納骨堂、19日(木)下安久、20日(金)正応寺、24日(火)藤田の全ての六月灯に参加させていただきました。心温まるおもてなしをしていただき、ありがとうございました。子どもたちも伝統芸能の発表や出し物で、とても楽しんでいました。安久ならではの光景【絆】を随所に観ることができました。



【御崎神社例大祭】



【上安久六月灯】



【後久六月灯】



【ぼんち君登場】



【納骨堂の六月灯】



【下安久の六月灯】



【正応寺の六月灯】



【藤田の六月灯】

お礼 7月25日夜7時から2時間程かけて、運動場を整地してくださいましたPTA役員の皆様（堀之内会長、森・野田副会長、中村会計、山元・花田部長）ありがとうございました。